

Franckesche Stiftungen zu Halle

Abhandlungen über verschiedene Stellen der heiligen Schrift

Krafft, Justus Christoph

Cassel, 1765

VD18 13199528

Druckfehler:

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-219307

endlich diesen grossen Sohn Davids an
 Jesu, B. 23. und macht sie in dem
 folgenden näher mit demselben bekannt.
 Sollte nicht auch in die Rede des
 Stephanus Apostlg. VII. mehr Licht
 kommen, und die Absicht von dem,
 was er anführet, sich näher entdecken,
 wenn man sie aus diesem Gesichtspuncte

Puncte betrachtet?

Druckfehler:

- s. 69. am Ende des 2ten §. ist hinter wenige
das Wort Sünden ausgelassen.
 - s. 112. in der 4ten Zeile von unten ließ thue
statt thun.
 - s. 119. Zeile 5. ließ derselbe statt derselbe.
 - s. 195. Zeile 8. muß wollte ausgestrichen werden.
 - s. 210. in der Mitte statt dieselben, derselben
verlustig werden.
 - s. 245. §. 14. im Anfang, statt Begebenheit
ließ Beschaffenheit.
 - s. 269. in der Mitte, statt erwecken ließ:
beyde Begriffe erwecket.
- Bei der elften Abhandlung in der Ueberschrift,
 statt: Ueber zweierley Redensarten
 ließ: Ueber die Redensarten mit Christo
 gestorben seyn u. s. w.

an
em-
nt.
des
cht
m,
en,

ige
one
en.
fels
heit
st:
ffe,
kn
sto

